

3624778

Die Welt um die Erde ist ein sehr interessanter und wertvoller Band, der die gesamte Welt umfassend darstellt. Es ist eine sehr detaillierte und ausführliche Beschreibung der Erde, ihrer Geographie, Geschichte und Politik. Es ist ein sehr guter Band für alle, die sich für die Weltgeschichte und -geographie interessieren. Der Band ist sehr gut verarbeitet und leicht zu lesen. Es ist ein sehr wertvoller Beitrag zur Weltgeschichte und -geographie.

B o r r e d e .

Indem ich darauf bedacht war, sowohl Portlocks Tagebuch seiner Weltumseßung, als des Lieutenants Mortimer kurze Nachricht von der Seereise des Herrn Cox, und die von Long herausgegebenen inlandischen Züge eines Amerikanischen Pelzhändlers zu übersezgen, gab der Geograph A. Arrowsmith eine neue, sehr verbesserte Ausgabe seiner allgemeinen Weltkarte heraus. Die veränderte Gestalt, welche insbesondere der Norden von Amerika mit den darin befindlichen Seen und Flüssen hier erhalten hatte, bewog mich, nicht nur eine neue Karte von dieser Weltgegend unserem Publikum mitzutheilen, sondern auch, des besseren Verständnisses wegen, eine geographisch-physisch-anthropologische Nachricht von derselben, den Uebersetzungen voran gehen zu lassen. Dadurch hoffte ich den Deutschen Leser auf die Uebersetzungen besser vorzubereiten, und ihn im Voraus mit den allgemeinen Umrissen bekannt zu machen, die er sich alsdann mit leichter Mühe, nach den umständlichen Berichten der Reisenden, vollständiger würde ausmalen können. Diese Art von Uebersicht, worin ich zugleich die neuesten Entdeckungen des Herrn Mackenzie erwähnt und benutzt habe, scheint mir bei Werken von der vorliegenden Art um so weniger überflüssig oder